

Exposición: "175 Años de Magisterio: De la Escuela Normal a la Facultad de Educación".

Desde el pasado 6 de noviembre de 2019 en nuestra Facultad de Educación hay una interesante exposición sobre la evolución e historia de los estudios de Magisterio en Zaragoza. Las distintas denominaciones que ha tenido a lo largo de estos 175 años han sido el hilo conductor de la muestra:

- * Escuela Normal Superior de Maestros y la Escuela Normal de Maestras (separadas en el siglo XIX y primer tercio del siglo XX).
- * Escuela Normal del Magisterio Primario (coeducativa de la II República).
- * Escuela del Magisterio (durante el franquismo).
- * Escuela Universitaria del Profesorado de EGB (derivada de la Ley de 1970).
- * Facultad de Educación, su actual denominación

La muestra La presenta **libros del Fondo Antiguo** y otros materiales didácticos de la Biblioteca de la Facultad de Educación, documentos del Archivo Universitario de Maestros y de Maestras, objetos de enseñanza, de aprendizaje, administrativos, legales... Además, se recogen expedientes de estudiantes de magisterio ilustres, como: Amparo Poch, Carmen Rius, Santiago Hernández, Lazaro Carreter o Benjamín Jarnes.

También se ha dedicado un espacio a las Direcciones del Centro, los edificios, los planes de estudio y la financiación.

El público que visite la exposición se encontrará con recuerdos de su etapa escolar porque la muestra presenta la historia del magisterio, que es la historia de todas las personas que han acudido a la escuela.

Se puede visitar en la planta baja de la Facultad hasta el próximo 13 de diciembre en horario de 11 a 14 horas y 18 a 20 horas. (**Cartel** de la exposición)